

La solidarité de Cuba avec d'autres pays est mise en exergue au forum de Sao Paulo



Mexico, 1er août, (RHC).- Le député cubain, Andrés Castro a mis en exergue au Mexique, les programmes de santé et d'éducation que le gouvernement cubain a mis en place à l'intention d'autres pays du monde.

Il a pris la parole aux débats de la 4è rencontre de Parlementaires.

Le député cubain s'est référé à l'Opération Miracle qui avait commencé au Venezuela et qui s'étend maintenant à 34 pays d'Amérique Latine, des Caraïbes, d'Afrique et d'Asie.

Andrés Castro a rappelé que grâce à la méthode cubaine, Yo si puedo, moi oui, je peux, plus de 9 millions de personnes ont été alphabétisées dans une trentaine de pays.

Cette rencontre des parlementaires a été organisée dans le cadre du 21^e Forum de Sao Paulo qui prend fin aujourd'hui au Mexique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64559-la-solidarite-de-cuba-avec-dautres-pays-est-mise-en-exergue-au-forum-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba